
Séance ordinaire 
Conseil d’établissement 

École L’Odyssée 

Date : Mercredi 19 juin 2024 
Heure : 18h30 
Endroit : Restaurant La Sagamité 

Compte-rendu 

1. Mot de bienvenue et nouvelles de l’école
Monsieur Langevin souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement. Il salue
une dernière fois les membres du conseil à titre de directeur par intérim. Il sera remplacé à
compter du 1er juillet par madame Marilyn Landry.

2. Période de questions réservée au public

Aucun public présent 

3. Adoption de l’ordre du jour

IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Ève Simard, et résolu que l’ordre du jour soit adopté. 
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2. Période de questions réservée au public
3. Adoption de l’ordre du jour
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CÉ: 068 
23-24-26

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



4. Adoption et suivis du procès-verbal du 8 mai 2024

ATTENDU que l’école L’Odyssée a fait parvenir une copie du procès-verbal de la séance 
ordinaire du conseil d’établissement du 8 mai 2024 à tous les membres du conseil 
d’établissement. 

IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Ève Simard et résolu que le procès-verbal soit 
adopté tel que présenté. 

CÉ : 068 
23-24-27

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

5. Sorties éducatives et voyages

CÉ : 068 
23-24-28

ATTENDU qu’en vertu de l’article 87 de la loi sur l’instruction publique, le conseil 
d’établissement doit approuver la programmation des activités nécessitant un 
changement aux heures d’entrée et de sortie quotidienne des élèves ou un 
déplacement à l’extérieur des locaux de l’établissement. 

CONSIDÉRANT les tableaux présentant les activités pour les sorties éducatives et 
pour les voyages en 2024-2025. 

IL EST PROPOSÉ par madame Andrée-Anne Verret d’approuver les activités, les 
sorties et les voyages présentés dans les tableaux. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. Budget de l’école 2024-2025

Monsieur Langevin présente le budget annuel prévisionnel de l’école pour l’année scolaire 
2024-2025. 

CÉ : 068 
23-24-29

IL EST PROPOSÉ par madame Tanya Gendron, et résolu que le budget soit adopté. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



CÉ : 068 
23-24-30

7. Assemblée générale des parents le 11 septembre.2024

Monsieur Langevin informe les membres du conseil que l’assemblée générale annuelle des 
parents visant essentiellement à nommer les représentants des parents se tiendra le 11 
septembre 2024 (heure et local à déterminer). Une invitation sera transmise à tous les 
parents à la rentrée. 

8. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence

ATTENDU qu’en vertu de l’article 75.1 de la loi sur l’instruction publique, le conseil 
d’établissement doit adopter le plan de lutte contre l’intimidation et la violence et son 
actualisation proposés par le directeur de l’école 

ATTENDU que la direction a fait parvenir une copie du plan de lutte à la séance 
ordinaire du conseil d’établissement du 8 mai 2024 et du 19 juin à tous les 
membres du conseil d’établissement. 

IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Carpentier et résolu que le plan de 
lutte contre l’intimidation et la violence  soit adopté tel que présenté. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

9.  Rapport annuel du CÉ 2023-2024
Monsieur Langevin demande à la présidente du conseil de faire suivre un mot 
d’introduction pour le rapport annuel 2023-2024. madame Cindy Labrecque 
complètera le rapport par la suite. 

10. Parole au représentant du comité de parents
Madame Marie-Ève Simard nous fait part des points discutés à la dernière      
rencontre du comité de parents.

11. Autres sujets
11.1 Rentrée progressive du CPFC
Monsieur Langevin demande l’approbation du conseil pour permettre à la nouvelle
classe CPFC de vivre une entrée progressive

● 28 et 29- août: rencontres individuelles
● 30 août et 31 août: entrée progressive

CÉ : 068 
23-24-30

IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Carpentier d’approuver l’entrée 
progressive du CPFC en août 2024. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



Levée de la séance 

- À 19h37, il est proposé par madame Andrée-Anne Verret, et résolu que la séance soit
levée.

CÉ : 068 
23-24-31

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 


